

Argentina

[Gualeguaychú se "mudó" a Buenos Aires](#)

Asambleístas entregaron un petitorio al Gobierno

Le solicitaron que "tome medidas contra la contaminación". La entrega del documento se produjo tras una manifestación en Plaza de Mayo.

BUENOS AIRES, 13 (NA). - Asambleístas de Gualeguaychú protestaron ayer en la Plaza de Mayo contra la papelera Botnia instalada en Fray Bentos, y acercaron un petitorio a la Casa Rosada en la que solicitaron al Gobierno que "tome medidas contra la contaminación".

La marcha comenzó al mediodía y se dirigió por Avenida de Mayo hacia la Casa Rosada, donde se congregaron distintas organizaciones ambientales para manifestarse mediante un festival que llevó como lema la frase "por la vida y la dignidad, contra el saqueo y la contaminación". Los asambleístas de Gualeguaychú expresaron allí su repudio a la papelera Botnia, que ya comenzó su producción a orillas del río Uruguay. Como parte de la manifestación, una delegación acercó un petitorio a la Casa de Gobierno en el que le solicitaron a Cristina Fernández "que tome medidas contra la contaminación", aunque debieron dejarlo en la mesa de entrada. Luego de entregar el documento, empleados del área ceremonial de la Casa Rosada se contactaron telefónicamente con ellos para asegurarles una reunión posterior, sin especificar fecha y lugar, ni si participará la Presidenta.

El ambientalista y referente de la Unión de Asambleas Ciudadanas, Javier Rodríguez Pardo, explicó que el petitorio "recoge la opinión generalizada contra la contaminación". El español advirtió que "lo que se pretende es que el Gobierno preste atención" y opinó que "lo primero que debe hacer es preguntarse por qué la gente se pone de pie".

Angel Frías, uno de los asambleístas de Gualeguaychú, sostuvo que la función principal de la marcha fue de "concientización" y estimó que el caso de Botnia refleja cómo "los países centrales quieren llevar la contaminación al tercer mundo". El asambleísta también opinó que el señalamiento que la presidenta Kirchner le hizo al presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, "son sólo palabras", y sentenció que lo que se necesita es "actuar ya, porque el pueblo de Gualeguaychú está cansado".

Con respecto al funcionamiento de la pastera, que ya envió embarques de celulosa al extranjero, Frías sostuvo que "no están trabajando, mandaron celulosa comprada, porque quieren hacer creer que la fábrica ya está en marcha y no contamina".